

いわき市立中央台北小学校だより

令和6年度 第 2 号

令和 6年 5月 1日

発行者：校長 地引 修

飯野の丘

<教育目標>

- 考える子ども
 - 思いやりのある子ども
 - 健康な子ども
- ～逞しさとしなやかさを兼ね備え、
社会を生き抜く人間の育成を目指して～



1年生を迎える会！！

4月22日（月）3校時に「1年生を迎える会」を行いました。今年度も、43名の新1年生のために、2～4年生が学年ごとに発表を行い、1年生を楽しませてくれました。5・6年生は鼓笛の演奏を披露してくれました。2年生からは、アサガオの種のプレゼントもありました。学校生活にも少しずつ慣れてきた1年生。これから勉強も運動も頑張ってくれることと思います。



授業参観！ご協力ありがとうございました！

4月26日（金）の授業参観には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。1学年進級した子ども達の様子はいかがだったでしょうか。

1年生にとっては入学して初めての授業参観でした。入学して3週間が過ぎ、平仮名や数字などの学習に少しずつ取り組んでいます。これからしっかりと積み重ねてほしいと思います。

授業参観終了後は、久しぶりに懇談会、PTA 総会、母の会総会を実施しました。さらに委員総会もあり、慌ただしいスケジュールでしたが、意義のある時間だったかと思います。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

